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8 番 10 番

9:54　開会

開催概要説明

出席委員5名、欠席委員0名

開会あいさつ

議事1　所管事務調査について 　

9:56　休憩

【尾岱沼漁港へ移動】

10:31　再開

10:49　休憩

【尾岱沼地区分譲地へ移動】

10:53　再開

11:06　休憩

【床丹地域会館へ移動】

11:26　再開

11:35　休憩

【森林組合整備林道へ移動】

11:42　再開

11:50　休憩

【本別海漁港へ移動】

13:09　再開

・床丹地区の過去の被災状況について

・林道の経路について

防災交通課長 麻郷地 本別海漁港周辺防災計画に係る内容説明

別海消防署長

説明事項及び質疑事項

説明事項及び質疑事項

説明事項及び質疑事項

防災交通課長 麻郷地 森林組合整備林道に係る内容説明

山田 本別海地区の過去の被災状況と対応について

・分譲地の概要、需要について

・戸春別地区の過去の被災状況について

防災交通課長 麻郷地 床丹地域の過去の被災状況に係る内容説明

財政課長 寺尾 地域会館前排水施設に係る内容説明

説明事項及び質疑事項

委員の出欠

総務部長 竹中　　仁

総務部次長 今野　健一

総合政策課長 佐々木栄典

防災交通課長 麻郷地　聡

出席説明員

出席森本　一夫

別海消防署長 山田　勝人教育部長 山田　一志

教育部次長 石川　　誠 総務課長 今野　健一

宮本　栄一

尾岱沼支所長 福原　義人 防災交通課主査 武田　聖士

委員外の出席

松壽　孝雄

小林　敏之

小椋　哲也

西原　　浩

出席

出席

出席

出席

財政課長 寺尾真太郎 税務課長

第6回総務文教常任委員会　要点記録

開閉会日時 平成30年7月9日(月曜日) 会議場所
別海町議会委員会室1

尾岱沼ほか海岸地区

開会 9:54

閉会 14:51

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

小林

小林委員長 10番

委員長 10番

防災交通課長 麻郷地 尾岱沼漁港周辺防災対策に係る内容説明

・尾岱沼地区の過去の被災状況について

・高潮対策工事の事業内容及び住民の反応について

財政課長 寺尾 分譲地に係る内容説明

説明事項及び質疑事項

事務局職員 事務局長 浦山　吉人 主幹 松本　博史



第6回総務文教常任委員会　要点記録

13:20　休憩

【走古丹墓地へ移動】

13:27　再開

13:38　休憩

【走古丹墓地へ移動】

13:41　再開

13:50　休憩

【別海町議会委員会室1へ移動】

14:37　再開

現地視察全体を通して質疑

議事2　その他

 次回所管事務調査について自由討議

　　　　　　　　　　    討議結果

　　　　　　　　　　 ・次のとおり閉会中の所管事務調査を行うこととなった。

①第7次別海町総合計画について

②生き抜く力アッププロジェクトについて

・日程については、8月3日(金)とすることで所管と調整する。

総務部長 竹中 海からの水の道を止めるために土のうを積んでいる。どちらかというと海岸保全で整

備すべきと考えている。尾岱沼・本別海は港湾整備のメニューの中で対応を考えて

いる。情報提供が遅いのではないかとの指摘はあるが、今後、水産みどり課が窓口

となり取り組んでいくと考えられる。町の内部の整理がついた時点であらためて説明

する。

委員 8番 西原 分譲地の造成は、町が直営で整備しているのか。

財政課長 寺尾 地域の要望を受けて、町が実施ししている。

海岸から国道へは、個人で斜面にロープを張って国道に上がれるようにしている。

国道から山側への避難に係る計画は現在のところない。

副委員長 6番 森本 走古丹地区の防災対策として、土のうよりももう少し高度な対策の考えは。

防災交通課長 麻郷地 建設水道部で現在は土のうの対応をしている。地域の要望とあわせて今後計画し

ていく。

防災交通課長 麻郷地

小林委員長 10番

委員 8番 西原

・工事内容について

防災交通課長 麻郷地 走古丹地区の過去の被災状況と対応について

・過去の浸水状況について

尾岱沼の海岸から国道、国道から山側に移動する避難路の対応は。

説明事項及び質疑事項

説明事項及び質疑事項

防災交通課長 麻郷地 走古丹高潮対策事業に係る走古丹墓地盛土工事に係る内容説明

・今後の防災計画の考え方について

小林 14:51　開会

委員長 10番

委員長 10番

小林

自由討議


